

Fecha	Sección	Página
		rayına
24.09.2009	Distrito Federal	9
14.00.2000	Distrito i caciar	

Llama el GDF a cuidar el líquido y a pagar por el servicio

■ El jefe de gobierno, Marcelo Ebrard, señaló que es momento de presionar a los países desarrollados para que reduzcan las emisiones de contaminantes a la atmósfera y llamó a la población a buscar un futuro para el planeta y la ciudad con medidas como el ahorro del agua.

Durante la presentación del programa de Ahorro de Agua en el Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal señaló que países como Estados Unidos tienen que aplicar medidas de reducción de emisiones contaminantes a la atmósfera en el corto plazo.

Sostuvo que se debe acelerar el paso en las medidas que se están tomando para reducir emisiones a la atmósfera y de esta manera se podrá garantizar que haya suministro de agua para el conjunto de la población y se evite el desperdicio del líquido. Tras comentar que asistirá a la reunión de Cophenague-Dinamarca donde lo invitaron como única ciudad de América Latina con un plan de cambio climático con metas, objetivos y ruta crítica, señaló que todos deben aportar la parte que les corresponde.

Comentó que lo que se vive actualmente es consecuencia de los efectos del cambio climático, por lo que se deben reducir emisiones que calienten a la atmósfera.

Celebró que el Tribunal Superior de Justicia capitalino sea la institución que dé el ejemplo y tome medidas amplias en sus instalaciones para contribuir en el cuidado del líquido ante las escasas lluvias que han provocado la falta del agua.

Insistió en ahorrar el agua para tener una ma-

yor proporción del caudal en el Sistema Cutzamala y evitar que en los próximos meses de sequía se tenga una situación difícil.

DESPEDIRÁN A FUNCIONARIOS QUE DEBAN AGUA

El jefe de Gobierno capitalino, advirtió a los funcionarios de su administración que si no pagan el agua y se ponen al corriente con sus adeudos por el suministro del vital líquido, serán despedidos.

"No saben la batalla que ha sido el ahorro del agua dentro del gobierno. Para empezar les dije (a personal de confianza): si el lunes yo veo que alguno me debe agua, se va a ir del gobierno. Nadie puede estar en el gobierno de la ciudad si debe agua", advirtió el mandatario.



 Página
 1
 de
 1

 \$
 .00

 Tam:
 153 cm2

 AMIRALRIOS

078. 2009.09.24